

« Honorer Dieu ou Aimer Dieu »

À l'époque de Jésus, les scribes et les pharisiens ont créé un code de lois extraordinaires qu'il faut respecter point par point pour être sauvé. Il existe 613 obligations de choses à faire et 539 interdits. Par exemple, au retour du marché, il faut laver les plats et tous nos achats et il faut se laver les mains : non par principe d'hygiène, mais parce que ces plats ont peut-être été touchés par un non-juif. Ça sent le dédain des autres nationalités.

La loi écrase les gens et comme la loi est présentée comme inspirée par Dieu, les gens ont une vision d'un Dieu qui est un Être suprême exigeant qui nous écrase à la moindre faute. Jésus s'affronte à cette mentalité en présentant Dieu comme un Père qui nous aime et nous veut heureux en sa présence... ce qui vaudra sa perte, car les autorités religieuses de l'époque craignent que l'image d'un Dieu-Amour amène l'indifférence et l'anarchie dans le peuple. Le plus triste est que cette mentalité d'un Dieu-Sévère est encore la vision de bien des chrétiens contemporains.

Jésus dit aux pharisiens et aux scribes : « Vous voudriez que les autres se sentent coupables de la méchanceté dans le monde, mais c'est du cœur qu'elle sort... La restauration du monde et la disparition du mal commencent au-dedans de chacun de nous. C'est du dedans de chaque personne que sortent les pensées perverses. » St-Augustin ajoute : « Seule la conversion du cœur nous permet de porter des fruits ». C'est aussi du cœur que sortent les pensées d'espérance, la volonté du partage, le désir de fraternité et de solidarité.

Autrefois, on avait une ligne de conduite très précise à suivre : il existait même des catalogues de péchés. Aujourd'hui, il est plus difficile de tracer la route que de suivre béatement le courant. Par exemple, en carême, il était plus facile de se priver de dessert et de viande que d'essayer de corriger des mauvaises habitudes. Jésus nous enseigne que la seule ligne de conduite repose sur l'amour inconditionnel du prochain. Aimer l'autre et non s'aimer dans l'autre. Aimer en donnant toujours priorité aux personnes plutôt qu'au code de lois à suivre...

Notre seul véritable pouvoir sur l'autre, c'est de les aimer. On ne peut pas changer une autre personne : c'est l'amour qui donne la force à chaque personne de se changer soi-même. Profitons des prochains jours pour apprendre à aimer avec le cœur de Dieu : d'un amour gratuit, sincère et respectueux du vécu de celle ou celui qu'on aime; d'un amour compréhensif qui ne juge jamais; d'un amour qui donne l'audace des recommencements et des dépassements; d'un amour qui ne passera jamais à l'histoire, car il est au cœur de tous les défis du quotidien.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 31 AOÛT AU 8 SEPTEMBRE 2024

Samedi 31

Sainte-Colette 16h30 Faveur obtenue Une paroissienne
Hildo Magana Loza (5^e anniversaire) son épouse Anna Victoria Magana

Dimanche 1^{er} sept. 22^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Mme Gisèle Proulx Caronparents et amis aux funérailles

Sainte-Colette 11h00 Mme Lanie TaillonLyne Marcoux
Mmes Maria Somigli et Angela Rossetta la famille

Lundi 2 sept.

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Mardi 3 sept.

Sainte-Colette 8h30 Pour le repos de l'âme de Cécilienne BoutinStéphane Beaudoin

Mercredi 4 sept.

Sainte-Colette 8h30 Pour St-Antoine pour multiples faveursune paroissienne

Jeudi 5 sept.

Sainte-Colette 8h30 Pour les paroissiens M. le curé

Vendredi 6 sept.

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 7 sept.

Sainte-Colette 16h30 Action de Grâce pour Ludny et Fritz Gérald CénatusLud Valère

Dimanche 8 sept. 23^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Remerciement à Dieu le Père pour faveur obtenue Mme Teresa
Mes parents défuntsLiliane Lafrenière

Sainte-Colette 11h00 Pour faveur obtenue Mme Johanne

- *La Lampe du sanctuaire et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce par Mme Léone Dorcé Destin et la famille.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

Un montant de 100 \$ est suggéré

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens...)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.

Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Normand Lupien, curé
Au nom du conseil de fabrique

Présentation de M. l'abbé Jean-Pierre Loiders

Notre communauté paroissiale de Ste-Colette accueillera le nouveau prêtre administrateur **M. l'abbé Loiders Jean-Pierre le dimanche 1^{er} septembre 2024 à la messe de 8h30.** Cette célébration sera présidée par le Vicaire Épiscopal M. l'abbé Alain Mongeau.

Tous les paroissiens sont les bienvenus!

Normand Lupien, curé
Au nom du conseil de fabrique

Pensée de la semaine

« J'ai appris au fil du temps que lorsque nous sommes fermement résolus,
la peur diminue. Savoir ce qui doit être fait, fait disparaître la peur. »

Rosa Parks

Lancement du parcours catéchétique

Dimanche le 15 septembre à l'église Ste-Colette

En 2024, le thème est « Une rencontre qui transforme ». Mais de quelle rencontre s'agit-il?

Tout d'abord, il est question des rencontres interpersonnelles qui jalonnent nos journées.

Quand nous prenons vraiment le temps de nous accueillir et de nous écouter mutuellement, quelque chose d'authentique et d'humain a la chance d'émerger et de nous toucher.

Ainsi, le Dimanche de la catéchèse 2024 nous interpelle à prendre le temps de nous rencontrer les uns les autres à travers toutes nos activités en Église. De cette manière, la formation à la vie chrétienne nous permet de commencer et/ou de continuer le parcours catéchétique, à la suite de Jésus Christ, pour mieux vivre ensemble avec lui au cœur du monde.

Aux parents, enfants et paroissiens : Bon lancement de la catéchèse !



Âge d'Or Ste-Colette

Le Club de l'âge d'Or Sainte-Colette entreprendra une nouvelle saison d'activités le 12 septembre prochain au sous-sol de l'église.

Tous les jeudis de 13h00 à 16h00 les activités suivantes sont actuellement au programme : cartes, scrabble et OKO.

Également tous les mardis de 10h00 à 11h00, une session de mise en forme a lieu dans un local de la Maison culturelle et communautaire située sur le Boulevard Rolland.

*Quelques repas communautaires sont prévus au cours de l'année.

Les cartes de membres, au coût minime de \$10, seront disponibles ou renouvelées dès les premières semaines d'activités.

Soyez tous et toutes les bienvenus(es). Le maintien du Club en dépend.

Pour info : Laurent Baril, prés. (514) 322-6230

